

した。でも、この数字では、かかと腫かれ出す始末です」  
 せつかく出てもらっても、絶頂で散る花とは、なれないようである。

## 6 舞台上で相方の葬式ごっこ「堂本剛」がファンをドン引きさせた

冗談にして

は、度が過ぎたというほかあるまい。人気デュオ「KinKi Kids」の堂本剛(38)が、舞台上で相方である堂本光一(38)の葬式ごっこを披露。さすがのファンでさえ、違和感を覚えたそうで、いつぞ解散を勧める声も上がって……。

問題が起きたのは、10月31日に東京・浅草公会堂で行われたイベント、「第24回堂本剛独演会「小喜利の私」」でのことだった。芸能記者が言うには、「小喜利」は、2012年から堂本剛が様々なゲスト芸人と行っているお笑いライブイベントでして、



誰のせい? “斎藤さんだゾ”

問題を出されて、剛が大喜利をしてボケるというものです。第24回というのは、ツヨシの「ツヨシ24」と初開催された平成24年に掛けているため、実際は70回開催している人気イベント。この日の司会役は、お笑い

コンビ・トレンディエンジエルの斎藤司が務めていた。観覧したファンが言う。

「公演の前半は、斎藤さんが、主役である剛くんよりも、目立ってばかり。自分がウケることだけを考えているようでした」

そして、後半になると斎藤の他に剛のモノマネをする「堂本剛軍団」と称した5人の芸人が登場。コントが始まると、問題のシーンが始まったのである。

それはないでしょ

「お坊さん役の斎藤さんが木魚を叩き、お葬式のコントだと分かりました。いったい何が始まるのかと思えば、次の瞬間、軍団のメンバーたちが、光一!光一!もうお前の声が聞けなくなるんやな などと手を合わせて叫び出したのです」

ファンには、故人が剛の相方である堂本光一を指しているのは、一目瞭然。「主催者である手前、剛くんは嫌な顔を見せるわけに

もいかずに笑っていました。が、お客はドン引きですよ。会場からは、ひどすぎる。それはないでしょ」といった大ブーイングが上がっていました」(同)

今回のイベントは、剛が突発性難聴になったため、2年ぶりの開催。KinKi Kidsとしての活動も控えていたので、ファンの期待も高かった分、落胆の度合いも大きかった。事件を受け、ネット上には、KinKi Kidsを解散した方がいいのでは」といった書き込みも登場したほどである。

前出の記者が言う。「光一は、ジャニーさんのお気に入りである将来の幹部候補。一方、剛は度々、体調不良となつてコンサートをキャンセルしたりしている。ファンは、剛がKinKi Kidsの足を引っ張っている」と捉えている。筋があり、以前から解散を願う声があるのです。今回、斎藤さんのコントとは

いえ、事前に剛が知らないわけがない。しかも、当日は、光一の福岡での舞台が千秋楽を迎えた日でもあって、ファンは剛がアテつけにやったと見ているのです」ジャニーズ事務所は、「本番になって突然に設定変更され、当社も堂本剛も大変驚きました。後日、「堂本剛軍団」担当者より、謝罪の連絡をいただきました」一方、斎藤さんの所属先、よしもとクリエイティブ・エージェンシーは平謝り。「堂本剛さんにご迷惑をおかけし、堂本光一さんやファンの方の気持ちを傷つけ、申し訳ありません」剛くんは濡れ衣か!?

創業 明治二十八年

味と心の贈りもの

牛肉佃煮

都内百貨店名店街でどうぞ

浅草今半

東京都台東区西浅草二丁目一七番四

お問い合わせ 03-3841-7330